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AI CRESIMANDI 2005 (continua)(continua)(continua)(continua) 
 

Sento che la parrocchia può essere la proposta 
utile di un luogo dove pensare. La possibilità di 
uno spazio dove trovare anche il silenzio; credo 
che anche in una comunità piccola come quella 
di Alberobello sia difficile, ormai, avere cinque 
minuti di silenzio da gestire. Anzi per molti la 
mancanza di rumore è diventata insostenibile; 
in uno degli ultimi campi, all’ora delle stelle, 
mentre tutti contemplavamo il cielo stellato ci 
fu uno che mi si avvicinò e mi disse “Fabio non 
ce la faccio; ho paura del silenzio del cielo”. 
Le statistiche nazionali parlano dell’85% dei 
giovani fuori dalle parrocchie e del 15% dentro 
ma abbastanza intruppato. Sono d’accordo. 
Ma senza prendermela con nessuno, almeno per 
ciò che riguarda noi, faccio autocritica: mi 
sforzo di pensare che spesso sbaglio io.  
Forse la difficoltà maggiore sta nel fatto che da 
giovani si ha un po’ paura del coinvolgimento, si 
preferisce il mordi e fuggi, si teme di restare 
attaccati e di dover costruire con pazienza e 
continuità. Noi preti a volte sbagliamo a 
pretendere di vedere subito nei giovani dei 
praticanti, gente capace di scelte fondamentali, 
metodica nella frequenza ai sacramenti. 
Uno diventa radicale quando ha capito. 
Nessuno può costringerlo se rifiuta; e diventa 
uno stress anche sentirsi dire “non ti vedo mai a 

Messa…”. A volte quelli che ‘non vengono’ non 
li consideriamo neppure; non per scelta, ma per 
reazione immediata; come dire implicitamente 
“non sei dei miei”. E’ terribile. 
Terribile perché per un prete i ‘suoi’ sono tutti. 
Ma poi non è solo un discorso che riguardi noi 
preti; è proprio l’ambiente parrocchiale che 
spesso si chiude e diventa club, circolo… 
Vorrei chiedervi di aiutarci. Sì, voi Cresimati! 
Perché alle generazioni che vengono dopo di noi 
qualcuno annunci il Gesù vero, non smettete di 
interrogarvi su di Lui. Gesù non è l’uomo che ha 
detto cose belle o che è salito in croce e ha 
sofferto. Non è difficile per tutti la vita?  
Che ce ne importa che Gesù abbia sofferto? 
No Lui è Risorto. Tornato vivo dalla morte. 
Questo sì che serve, questa sì che è una notizia. 
Ne trovate altre del genere? 
              don Fabio 

La pagina del VANGELO 
chi avrà dato anche un bicchiere  

di acqua fresca a uno di questi miei… 

vangelo di  matteo 

VANGELO, OMELIA E DIVANGELO, OMELIA E DIVANGELO, OMELIA E DIVANGELO, OMELIA E DINTORNINTORNINTORNINTORNI…………    
Gesù invita ad aaaaccogliere i profeticcogliere i profeticcogliere i profeticcogliere i profeti cioè coloro che vengono, da 

missionari, ad annunciare il Vangelo. Siate gentili, dice, siate 

ospitali con loro; e poi: ascoltateli. Fino all’ospitalità nessun 

problema. Ma l’ascolto è un’altra cosal’ascolto è un’altra cosal’ascolto è un’altra cosal’ascolto è un’altra cosa: la parola che portano 

spesso divide,non tollera compromessi, costringe a ripensarsi, 

provoca crisi,. “Chi li ascolta, ascolta me”. E’ difficile, Gesù… 

PENSIERO della settimana 
Per vivere con onore  
bisogna struggersi, turbarsi, battersi, 
sbagliare, ricominciare da capo  
e buttare via tutto,  
e di nuovo ricominciare  
e lottare e perdere eternamente.  
La calma  
è una vigliaccheria dell’anima. 

LEONE TOLSTOJ    

Questa sera - 26 GIUGNO, ore 21 
12ª edizione del ‘Cuoricino d’oro’, minifestival 
canoro per bambini davvero ben curato e ben 
condotto. Tra le manifestazioni belle del paese… 
 

VIVA LA MESSA FERIALE 
Più volte abbiamo riflettuto sul grande tesoro che è la Messa 

feriale; la scelta cioè di chi oltre il precetto della Domenica 

cerca l’Eucaristia in giorni feriali; e sono ormai diversi coloro 

che al mattino a Santa Lucia o di sera a Sant’Antonio pregano 

Lodi o Vespri e partecipano alla Messa; non c’è una ricchezza 

spirituale più sicura di questa. Approfittatene d’estate! 

3 anni fa moriva don Giacomo 
Siamo già al 3° anniversario della sua morte e lo celebriamo 
con affetto filiale, ricordandone profilo umano e sacerdotale: 
La Messa di suffragio per don Giacomo sarà celebrata: 

DOMENICA 3 LUGLIO ore 11 a Sant’Antonio 

Tutti sono invitati a partecipare: non manchino coloro che da 
don Giacomo sono stati battezzati, comunicati, sposati, 

guidati spiritualmente, aiutati in qualche modo. 
 

AUGURI    –    AUGURI    –    AUGURI 
• don Dante Camurri compie 63 anni Martedì 28  
• il nostro Vescovo mons. Padovano celebra il 40° 

della sua ordinazione sacerdotale Mercoledì 29 
• il nostro don Cosimo, Arcivescovo di Lecce, 

celebra il 25° della cons. a vescovo, Mercoledì 29  
• il caro don Pietro Parroco in Coreggia, celebra il 

suo onomastico sempre Mercoledì 29 
• la nostra parrocchiana Palmina De Carlo compie 

100 anni Domenica prossima 3 Luglio 
 

VIVERI PER I POVERI – Domenica 3 Luglio 
Domenica prossima è la 1ª del mese e raccoglieremo come 
solito i viveri per le famiglie povere ad ogni Messa; cercate 
di non dimenticarlo…Anche l’estate sono molti i bisogni! 
GRAZIE! 


